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Wie und wann weiter bei Biotopia? 

 

Antrag: 

Der Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg bittet das Staatsministerium für 

Wissenschaft und Kunst Auskunft zu geben, wie und vor allem wann es bei Biotopia 

weitergeht, insbesondere wann das Staatsministerium plant dem 

Haushaltsausschuss des Landtags die Pläne zur Mittelfreigabe vorzulegen.  

 

Begründung: 

Zu Beginn des Jahres 2021 bei einer Veranstaltung mit Vertretern von Biotopia 

wurde dem BA mitgeteilt, dass die Mittel zur weiteren Umsetzung von Biotopia vor 

der Sommerpause noch freigegeben werden sollen. Inzwischen ist ein Jahr 

vergangen und der Haushaltsausschuss des Bayerischen Landtags hat sich mit dem 

geplanten Neubau noch nicht einmal befasst. 

Gleichzeitig wurden aber schon Fällgenehmigungsanträge gestellt – dessen 

Genehmigung der BA an einen Baustart geknüpft hat. Auch für die Verkehrsplanung 

rund um das Schloss Nymphenburg, gerade auch im Hinblick auf einen veränderten 

Verkehr durch die Mobilitätswende, ist es für Planungen auch im BA wichtig zu 

wissen, wie und wann es weiter geht mit Biotopia. 
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